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自治会だより 6月号

巻 頭 言

3年の梅雨は雨模様の日が多<感じます。霧雨もあり、豪雨的な降り方をするときもあ

るようです。雨が降ると活動範囲が狭まり、鬱陶しい気持ちになりますが、農作物や樹本

にとってはお宝のような存在かと思われますが、豪雨となると災害をもたらします。また

我々の飲料水の確保にも重要な要素です。このようなことから雨の重要性を言忍識し、日頃

の気象環境に悪影響を与えないようゴミの減量化と省ェネに努め、少しでもバランスの取

れた環境維持に貢献していくことが減災につながると思います

自治会長  大野 泰伸

◆6月度理事会で次のことが審議 0報告され識した

6月 12日 (日 )自 治会館多目的ホールにて理事会が開催されました。

内容は以下の通 りです。

(1)自 治会加入率向上のための入会キャンペーン取 り組みについて

「茅ヶ崎市まちぢから協議会」と歩調を含わせて『自治会入会キヤンベーン』を実施し

ます。未入会のお宅に班長さんを通じて『入会案内と入会届』をポスト投函して頂きま

す。

キヤンベーン期間  7月 1日 (金 )～ 8月 31・ 日(水 )

期間中に入会された方には、「市指定のごみ袋 200010枚入り」

を進呈致します。
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(2)小学 1年生応援団 (入学お祝い)について

初めての学校生活に子ども達が夢と希望を持つて入学していく

ことを自治会として応援致します。翁租4年4月に小学校に入学

された会員のお子様に、自治会より入学のお祝いとして一人当た

り金3,000円とお花、ならびにお菓子を添えて差し上げることと致しました。

詳細は「小学 1年生応援団 (入学お祝い)」 の回覧をご覧下さい。

*該当するんは、申請をお忘れなく。

(3)一人住まいの要支援者の対応について

災害時に自治会の災害対策本部が要支援の方々の状況確認が迅速にできるよう一人

住まいの方のリストを作成しました。個人情報の取り扱いに細心の注意をしながら、理

事・防災リーダー・民生委員において情報を共有していきます。

いざというときは勿論、日頃よりの日配りと声掛けを心がけましょう。

(4)ごみネット等の配布状況について

お申し込みのあつたごみ集積場所のネット等が予算内で収まりましたので、6月中 |こ

ご希望されたすべての班に配布致します。
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ごみネット

ブルーシート

ステンレス棒

ゲージ補助

7枚 (@3,608円 )

2枚 (@1,097円 )

1本 (@599円 )

7りI(@4,000円 )

25,256円

2,194円

599円

28,000円

含計 56,049円

(5)環境学習会の開催について

市ではごみと資源物の分別などへの理解を深めるため「出前講座」で自治会向けの

環境学習会を実施しています。本自治会でも、よリー層の分別や正しいごみの出し方

を会員の方々と学ぶ機会として環境学習会を開催いたします。

詳細は「環境学習会」の回覧をご覧下さい。



(6)5月 15目 (日 )に第 1回役員会を開催 しま した

3年度第 1回の役員会はコロナの感染防止対策として 3回に分けて開催しました。

午前に1～5街区長、6～10衡区長を対象に各 η回、午後専門部部長を対象に1回。

席上貴重な意見が多<出されました。今後理事会と役員会で対応を協議し改善を図り

ます。

(7)会員名簿改訂作業の進捗状況について

確認票の未回収や名簿への入力に間違いがないか等を総務部と理事で最終の確認

作業を行つています。

(8)松林地区まちぢから協議会からの報告

幌)松林地区のコミュニテイセンター建設についてまちぢから協議会での検討が再開さ

れます。11月までに管理運営等も含めて取り纏める予定です。

③松林地区社会福祉協議会主催の敬老大会が 9月 24日に室田小学校:|こで開催予

定です。

①松林地区大運動会は実施の方向で検討しています。

①民生委員による75歳から79歳の高齢者の実態調査が行われます。

餞松林地区防災訓練は安否確言忍を主にして 11月 23日に実施される予定です。

⑬松林地区まちぢから協議会主催の市民集会は来年1月に開催予定です。

◇自治会では次の取り組みも進めてしヽます。

③貸し出し用襲椅子の整備を進めています。

自治会館に備えてある貸し出し用車椅子 2台は埃をかぶつて使用に耐えられないこ

とが判明しました。いざという時に使えるよう早急に対応致します。

0自治会館の電気料金削減の検討を開始しました。

現在自治会館には2種類の電源 (単相と三相)があって其々に料金が計算されていま



す。調査の結果多目的ホールのエフコンが関係していることが半」明しましたので、工

アコンの更新を含めて電気料金削減策を検討しています。

畿 5月・6月の会員異動状況く敬称略>
<入会> 釜子

石川

前田

1街区-2班

4街区-5班

2街区-1班

10街区-1班

4街区-1班

5月 17日付

5月 25日付

6月 5日付

4月 20日付

6月 5日付
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<退会> 村出 未由布

原田 安見

<訃報>  渡邊 憲司 3街区-2班 5月 29日何

編 集 後 議己

令和 4年ニュータゥン茅ヶ』奇自治含新年度がスタートして lヶ月が経過しました。

初めての自治会総務部担当は不慣れな面が多<、 50数年ぶりに報告書類、文章表現等社会

人一年笠の気持ちに戻り、皆さんの協力を得ながら信頼関係を築さ担当業務を頑張ってい

きたいと考えています。

時期は梅雨、紫陽花の花の色 (赤、青、紫、自、ピンク等)を見ながら、又、雨の雫を葉が3単<
様を見て、若き日の自分の姿を思い出す団塊世代の老人の独り言です。

会員皆様のご協力よろし<お願いいたします。

副会長 齋藤 満


